

A4 Lars Mantel

Tagesordnungspunkt: 8.1.2 Sprecher*in (offen)

Ihr Lieben,

Vor gut viereinhalb Jahren bin ich Mitglied der Grünen, sowie der GRÜNEN JUGEND geworden. Damals war die Klimakrise noch das bestimmende Thema im öffentlichen Diskurs. Es herrschte eine Art Aufbruchstimmung, endlich die Versäumnisse der letzten Dekaden anzupacken und man spürte doch so ein wenig Hoffnung für die Zukunft.

Viereinhalb Jahre und etliche, anhaltende Krisen später merken wir, wie wenig von dieser Euphorie in unserer Gesellschaft noch übriggeblieben ist. Die Corona Krise, der russische Angriffskrieg auf die Ukraine, die darauffolgende Energiekrise und vor allem der immer weiter anhaltende Rechtsrutsch haben tiefe Furchen hinterlassen.

Um nicht nur zuschauen zu müssen, sondern um tatsächlich auch etwas tun zu können, bin ich vor gut einem Jahr das erste Mal hier zur GRÜNEN JUGEND Würzburg gekommen. Hier wurde ich herzlichst aufgenommen und konnte mich nicht nur bei Wahlkämpfen politisch einbringen, sondern habe auch einen Ort für gemeinsamen Austausch und viele tolle Menschen gefunden.

Nun möchte ich die Gelegenheit nutzen, um mich noch weiter zu engagieren, Verantwortung zu übernehmen und diesen wunderbaren linksgrünen Verband weiterhin zu gestalten.

Daher stelle ich mich zur Wahl als neuer Sprecher der GRÜNEN JUGEND Würzburg.

Vor uns liegen große Aufgaben. Unser Verband befindet sich im Umbruch. Daher ist es wichtiger denn je, stabile Basisarbeit zu betreiben. Ich möchte, dass die GRÜNE JUGEND Würzburg derselbe Wohlfühlort bleibt, dem ich vor einem Jahr beigetreten bin. Außerdem stehen in naher Zukunft mit der Bundestagswahl 2025 und der Kommunalwahl 2026 wegweisende Wahlen an. Lasst uns hierbei die Menschen mit unseren Ideen begeistern und dafür sorgen, dass die Faschist*innen der AfD keinen Halt in Würzburg finden!

Dafür möchte ich mich nach all meinen Möglichkeiten als Sprecher einsetzen. In meiner bisherigen beruflichen Laufbahn, in der Projektleitung von Großbaustellen, konnte ich viel Erfahrung sammeln, was es heißt, auch mit stressigen Situationen klar zu kommen, wie man Projekte angeht und organisiert, aber habe auch eine sachliche und zielstrebende Kommunikation erlernt und wie man wenn nötig auch mit schwierigen Charakteren zurechtkommt. Diese Fähigkeiten möchte ich im Rahmen von Demos, der Bündnisarbeit mit anderen Jugendorganisationen, Pressemitteilungen zu aktuellen Themen oder der alltäglichen Organisationsarbeit im Vorstand einsetzen.

Ich freue mich darauf, die Herausforderungen der kommenden Zeit anzugehen und gemeinsam mit euch Würzburg und die Welt ein kleines Stück besser zu machen.



Alter:

22

Geschlecht/Pronomen:

Er/Ihm

Ausbildung/Beruf:

Student
(Bauingenieurwesen)

GJ Vita:

Seit 03/2020 Mitglied der
Grünen Jugend, Seit 09/2023
aktiv bei der Grünen Jugend
Würzburg

Instagram:

@larsmantel

Ich danke euch fürs Durchlesen und würde mich sehr über euer Vertrauen freuen!

Liebe Grüße

Euer Lars :)